
第３回議会報告並びに意見交換会の質疑に対する回答 

（意見交換会） 

『待機児童について』 

Ｑ．待機児童の問題はにわかにでてきた問題ではなく、議会の中、また文教厚生委員会の中

でそのことが話し合われていたのか伺いたい。本来、待機児童は地方公共団体の責任であ

ると思うが、今住んでいる近くの若い世代の方に聞いてみると、園児をあずけようとして

も南保育・教育センターにはもうはいれなく、特に０歳児ははいれないということを聞い

ている。このような現状について、議会ではどのような討論をされてきたのかお伺いした

い。 

 

Ａ．この 1 年間において、待機児童の問題について議会として一般質問はしてきましたが、

話し合いはありませんでした。今までも教育委員会側からの提案があった時のみ検討して

きたと思います。議会改革の観点から、議会としても政策提言をしていく必要があるかと

思います。1 日も早く待機児童はなくすように教育委員会に要請していきたいと思います。 

 

（この件について、市の教育委員会へ要請させていただきました。） 

 


